



Narcís Darné y Josep Carreras lideran la asesoría de empresas Grup Gestió

ICONNA

Grup Gestió, 40 años impulsando a empresas exitosas

“Nuestro equipo profesional es uno de los pilares fundamentales de la empresa”

J. C.

Para Josep Carreras y Narcís Darné, mirar atrás es un ejercicio de nostalgia y al mismo tiempo de orgullo. Durante cuatro décadas, estos dos emprendedores de Girona han liderado la asesoría de empresas Grup Gestió. Nadie avisó a aquellos jóvenes profesionales de 24 años, a principios de los ochenta, de los cambios y la transformación social y empresarial que iba a experimentar Catalunya. En 1980 era imposible imaginar los Juegos Olímpicos de Barcelona, una moneda denominada euro, la caída del muro de Berlín, los cinco millones de pasajeros del aeropuerto de Vilobí d'Onyar o una palabra que lo ha transformado absolutamente todo en el mundo de los negocios en el ámbito local e internacional: internet.

El viaje que va de 1980 a 2020 es la historia de una empresa que se ha transformado y ha evolucionado al mismo ritmo que lo han hecho la sociedad, la economía y las empresas. “El proyecto, que inicialmente se denominaba *Gestió Girona*, nació por la necesidad de ofrecer un servicio mucho más personalizado de lo que era habitual para las asesorías del momento”, destaca Josep Carreras.

Tanto él como su socio Narcís Darné han tenido la perseverancia necesaria para consolidar ese proyecto y adaptarse a todos los cambios.

Según la cartera de clientes iba aumentando, también lo hizo la oferta de servicios. El concepto de *servicio integral* —como les gusta definirlo— va mucho más allá de una etiqueta de marketing. La idea es asesorar al cliente, ya sea autónomo, una pyme o una gran empresa, con la mejor estrategia para la adaptación, el desarrollo y/o el crecimiento empresarial. Actualmente, Grup Gestió cuenta con una cartera de servicios que comprende asesoramiento fiscal, laboral, jurídico y contable; también consultoría, gestión, auditoría y seguros. “Nos adaptamos a las características de cada empresa para aportar soluciones a sus necesidades”, coinciden los dos socios de la empresa.

EL EQUIPO, SU GRAN MOTOR

De estos cuarenta años de carrera profesional, Darné y Carreras se sienten especialmente orgullosos de su equipo. Desde la gerencia y la dirección de la empresa hasta la última incorporación. Más de ochenta profesionales forman parte de la plantilla, entre la sede central de Girona y las diferentes delegaciones

Empresas familiares

Muchos de los clientes de Grup Gestió son empresas familiares. Un tipo de organizaciones con una idiosincrasia particular. “Tenemos muchas pequeñas y medianas empresas familiares que nos piden asesoramiento. Es una de las grandes satisfacciones de nuestro trabajo. Ayudar a ese tipo de negocios a completar con éxito procesos como el de sucesión es de las cosas más gratificantes que podemos realizar profesionalmente”, explica Josep Carreras. Cada empresa es diferente y las soluciones deben ser personalizadas. En las empresas familiares se mezclan negocio y emociones. Por este motivo, han creado un servicio de consultoría especializado para este perfil de empresarios. El proceso de trabajo con los clientes pasa por diferentes fases: análisis, diagnóstico, propuestas, implementación y, finalmente, evaluación. “Nos gusta resumirlo así: creamos estrategias para el presente para asegurar el futuro”, añade Narcís Darné. Los dos socios de Grup Gestió destacan que las empresas sólidas no pueden improvisar en los temas importantes y ellos les ofrecen rigor y solvencia en la toma de decisiones.

que tienen en Figueres, Roses, L'Estarrit, Tossa, Sant Feliu de Guíxols, Platja d'Aro y Palamós. Narcís Darné lo tiene clarísimo: “Nuestro equipo es uno de los pilares fundamentales de la empresa”. El compromiso con los clientes y los trabajadores es lo que configura hoy Grup Gestió.

Consolidarse como la asesoría de referencia en las comarcas de Girona se ha conseguido porque han sabido, según dicen, crecer y evolucionar de acuerdo con las necesidades de sus clientes. La digitalización, la

formación constante en todas las áreas de experiencia y procurar ir siempre un paso por delante han hecho que puedan ofrecer un servicio de máxima calidad. “Las necesidades de las empresas son cambiantes, y dependen de factores, a veces, ajenos al desarrollo empresarial; en cada momento, Grup Gestió acompaña y aconseja al cliente en la toma de decisiones”, afirma Josep Carreras. “Deben saber que están en buenas manos y que podemos ayudarles”, concluye Narcís Darné.

Este último año no ha sido fácil para las empresas, la situación de pandemia ha afectado a casi todos los sectores empresariales, pero desde Grup Gestió confían que cuando se normalice la situación derivada de la covid-19 “la mayoría de clientes podrán recuperar su estabilidad económica de forma progresiva”. Aunque la tormenta no ha pasado todavía y la crisis puede alargarse varios meses, aseguran que son optimistas y creen que las empresas serán capaces de adaptarse, volver a crecer, generar riqueza o incluso reinventarse.

Conocen muy bien la fortaleza de sectores importantes para la economía del territorio, como la industria, los servicios y el turismo, y están convencidos de que lo superarán. “No es la primera crisis que viven muchos de nuestros clientes, y posiblemente no será la última. Estamos aquí para ayudarles”. La experiencia de Grup Gestió en el asesoramiento a empresas locales, nacionales e internacionales es una de sus principales cartas de presentación.

“Grup Gestió quiere crecer siempre sin perder la calidad en su servicio”

Grup Gestió es una empresa muy arraigada en el territorio y en el conjunto del país. Actualmente forma parte de colegios profesionales y organizaciones locales y nacionales. Por ejemplo, es miembro activo de PIMEC, el Il·lustre Col·legi de l'Advocacia de Girona, el Col·legi de Mediadors d'Assegurances de Girona, la Associació d'Empresaris Emprendors de Girona, el Colegio Oficial de Gestores Administrativos de Catalunya y el Colegio de Economistas de Catalunya, entre otros. “Entendemos que nuestra misión como Grup Gestió es desempeñar una función relevante dentro y fuera de la organización. Desde el primer día hemos tenido la iniciativa de estar presentes allí donde podemos ayudar o aportar valor”, asegura Narcís Darné.

El sector de la asesoría es muy dinámico, y hay que adaptarse con agilidad al ritmo de la economía y la innovación empresarial. De los nuevos estilos de liderazgo en las organizaciones a los grandes retos que plantea el cambio climático para los próximos años. La digitalización de Grup Gestió y la comunicación fluida con los clientes forma parte de su ADN. Los profesionales de las diferentes áreas preparan resúmenes de todos los cambios normativos para hacerlos llegar puntualmente a los clientes, y mensualmente también reciben una *newsletter* titulada *Getworking*, con todas las tendencias económicas, mediáticas y sociales en el ámbito de los negocios.

SÓLIDA, MODERNA Y GLOBAL

Grup Gestió es una empresa sólida, moderna, de Girona y con visión global. La viabilidad del proyecto Grup Gestió está garantizada por muchos años. Del mismo modo que han hecho durante las últimas cuatro décadas, Carreras y Darné quieren seguir creciendo “pero sin perder la calidad del servicio”. Cientos de empresas de la demarcación de Girona, nacionales e internacionales, dejan los temas importantes de sus empresas en manos de Grup Gestió para alcanzar el éxito empresarial. La confianza depositada por sus clientes durante cuarenta años es su mejor aval profesional.